



Pièces	2 Pièces
Superficie	72 m²
Référence	83208938
Prix	635 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une des plus belles résidences sécurisées avec gardien 24h/24, magnifique parc paysager d'env. 5ha, 2 piscines, 2 tennis et zone de gym et yoga en plein air, une colline d'env. 11ha pour des ballades ou footing, située dans le quartier résidentiel convoité de La Californie/Super Cannes, nous vous proposons ce spacieux appartement 2 pièces d'environ 72m², très lumineux et bien agencé avec terrasse d'environ 15m². L'appartement se compose de la façon suivante: une entrée avec placard, un beau séjour lumineux exposé ouest, prolongé par une terrasse offrant une vue sur le parc et la verdure ...

In one of the most beautiful residences with 24/7 caretaker, magnificent landscaped park of approx. 5ha, 2 swimming pools, 2 tennis courts and outdoor gym and yoga area, a hill of approx. 11ha for walks or jogging, located in the coveted residential area of La Californie/Super Cannes, we offer you this spacious 2-room apartment of approximately 72m², very bright with good layout and a terrace of approximately 15m². The apartment is composed as follows: an entrance with closet, a beautiful bright living room facing west, extended by a terrace offering a view of the park and the greenery and a ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

